

## 1年



12日（火）から給食がスタートしました。手洗い、白衣への着替え、給食当番の仕事など、どれもスムーズに進めていました。初めての給食メニューは「豚角煮丼」です。食器についてご飯粒も一つ一つ丁寧に取って食べる児童も多く、お家でのお声掛け行き届いていると感じました。今後ともご協力・ご支援をお願いします。

栄養士の小林先生に「給食がどのように作られるのか。」ということや、栄養バランスの良い食事について教えてもらいました。栄養バランスの良い食事を食べることで元気な体を作ることを知り、給食を残さずに食べようとする児童がさらに増えました。

## 2年



13日（水）「まちたんけん」でみたけ台公園に行ってきました。道すがら、「あれは何のお店かな？」「ここで習い事しているよ。」と、話しながら歩いていました。公園では、図工の「春のスケッチ」をしました。国語で学習している「ふきのとう」を思い出しながら竹林を観察したり、その下のタケノコをスケッチしたりしていました。ふと気が付くと、ドリルを使った工事のような音が聞こえてきました。どこかで工事しているのかなと思いましたが、何とキツキが木をついている音でした。1年生で学習した「くちばし」を思い出して、子どもたちも大人も大興奮。まさかの出会いで、みたけの学区の素敵なところをまた1つ見つけられたまちたんけんでした。

## 3年



11日（月）に地域の村田さんの梨園の見学に行きました。梨の受粉に使う道具を見ながらその使い方を教えていただきました。満開の梨の花を観察したり村田さんに質問したりと、梨づくりの工夫について思いを馳せることができました。学級に戻ってからは、花の様子や梨の種類について聞いたことを思い出してノートに詳しく記録し、今後の梨の成長や村田さんの作業に関心をもった発言をしていました。3年生から始まった「みたけの時間」を楽しみにしている姿が見られました。

## 4年



15日（金）に学年集会を行いました。担任紹介や行事の確認をしたり、子どもと先生の思いを共有したりしました。

その中で「コミュニケーション、メリハリ、責任感」を大事にしていこうと話しました。子どもたちからは、「周りを考えて責任感のある学年にしたい。」「助け合いながら成長していきたい。」などの意見がたくさん出てきました。高学年を意識した素晴らしい考え方だと感じています。新年度の気合十分です。子どもたちの頑張りを、よりよい成長につなげていけたらと思います。保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 5年

8日（金）に体育館で今年度最初の学年集会を行いました。授業に関わる先生方の紹介では、初めて関わる先生が多く、「楽しみ！」とワクワクした様子が見られました。また、高学年として【気づく】【動く】【みんなで輝く】という3つのテーマをもとに1年間レベルアップしていこうと話しました。「1年生を迎える会」では、1年生に楽しんでもらうためにアイデアを出し合い、みんなで楽しむ良さに気付くことができました。5年生にご期待ください！



## 6年

いよいよみたけ台小学校での最高学年になりました。さっそく委員会活動が始まり、昨年の経験を活かしてリーダーシップを発揮しています。楽しみにしていた1年生との交流も、感染症の拡大に気を付けながら始めています。まずは、1年生の下校後に教室を掃除することからスタートしました。コースごとに1年生を並ばせることもしています。1年生のためという意識が素晴らしいです。

1年間、みたけ台小学校を引っ張っていきましょう！

## 6組

6組は23名で新年度スタートしました。新入生や新しい仲間もいる中、高学年が下の学年に優しく言葉をかけたり、分からないことを教えてあげたり、高学年が上手にリードをしてくれています。子どもたち皆仲良く過ごし、これからの学習や遊び、行事がとても楽しみになってきます。交流学习や各学年の行事もスタートし、5月も慌ただしい日々が続きそうですが、子どもたちのやる気と元気があればきっと充実した日々になるはずです。

